

## Escrime : Aulnay chute en finale

On peut perdre avec le sourire lorsque l'on a la conviction d'avoir tout donné. C'est le sentiment qui dominait dans les rangs des épéistes du Cercle d'escrime, malgré leur défaite en finale du championnat de France par équipes en N1, le 2 juin à Livry-Gargan. Si la machine de Levallois a logiquement dominé, par 45 touches à 31, le quatuor aulnaysien malgré une bonne entame des duels, le CEA a su tenir son rang, encouragé par un public ardent à majorité « cerclophile ». Sa grosse performance du jour, l'équipe l'avait signée quelques heures auparavant en éliminant en demi-finale Rodez, le champion de France en titre. Par 45 touches à 41, Aulnay avait écoeuré les Ruthénois avec, en exergue, une prestation époustouflante de Manfred Cavane. Le jeune épéiste formé au CEA fut le véritable artisan de la victoire, aux côtés d'Ivan Trevejo et des frères Jean-Michel et Laurent Lucenay. À noter dans la compétition féminine, la belle cinquième place en N1 du CEA qui a survolé les débats. Pour le coup, l'équipe peut nourrir des regrets après son élimination en quart de finale, au mois de mai.

